



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

**Nutzung Spielgeräte von zu schließenden Schulen,
Antrag UWG-Fraktion vom 21.01.2015**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	21.05.2015	Kenntnisnahme

Entsprechend dem Antrag der UWG-Fraktion vom 27.01.2015 hat der Rat der Hansestadt Wipperfürth die Verwaltung beauftragt zu prüfen, ob Spielgeräte von zu schließenden Schulen für eine Ertüchtigung des Spielplatzes Düsterohl genutzt werden können.

Stellungnahme:

Bereits in der Sitzung des Bauausschusses am 26.02.2016 hatte die Verwaltung über eine mögliche Weiterverwendung von Spielgeräten von zu schließenden Schulen berichtet.

Die anschließende Berichterstattung in der örtlichen Presse hatte leider den Eindruck erweckt, dass den betroffenen Ortsteilen nach der Schließung der Schulen auch noch die Spielplätze weggenommen werden sollten.

Dies ist jedoch so nicht beabsichtigt und vorgesehen. Selbstverständlich wird vorab geprüft, ob in irgendeiner Weise eine Weiterverwendung vor Ort möglich bzw. gewünscht ist.

Eine Umsetzung auf andere Spielplätze wird nur vorgenommen, wenn einerseits die technischen und funktionellen Voraussetzungen vorliegen und andererseits auch keine Verwendung vor Ort mehr gegeben ist und keine Belange Dritter (Spender o. Förderer) beeinträchtigt werden.

In seiner Sitzung am 28.04.2015 hat der Rat der Hansestadt Wipperfürth die Weiternutzung der Räumlichkeiten der Alice-Salomon-Schule für eine Betreuungsgruppe der „Kindertagesstätte Dohrgauler Spatzen“ beschlossen.

Die vorhandenen Spielgeräte können mit Ausnahme der Tischtennisplatte künftig durch die Betreuungsgruppe verwendet werden. Die Tischtennisplatte könnte an anderer Stelle eingesetzt werden.

Der Spielplatzbereich wird künftig vollständig mit einem Zaun eingefriedet und auch abgeschlossen. Ob dieser Spielplatz in den Nachmittags- oder Abendstunden durch Dritte (Nachbarschaft) genutzt werden kann, ist im Bedarfsfalle zwischen den entsprechenden Parteien abzuklären.

In der Sitzung des Verwaltungsvorstandes vor Ort in der Neyesiedlung wurde durch den Siedlerverein Neye der Wunsch geäußert, die an der Schule nicht mehr benötigte TT-Platte als Ersatz für die vorhandene aber marode Platte auf dem Spielplatz Neyesiedlung, zu verwenden. Dem Wunsch wird so entsprochen.

Da die Spielgeräte der „Alice-Salomon-Schule“ vor Ort eine Weiterverwendung finden, besteht keine Möglichkeit diese wo anders z.B. Spielplatz Düsterohl, zu verwenden. Im Haushalt der Hansestadt Wipperfürth für 2015 sind neue Spielgeräte für den Spielplatz Düsterohl berücksichtigt. Sobald die Haushaltsgenehmigung vorliegt, wird mit der Umsetzung begonnen.